



Otros tres quedan gravemente heridos

# Comando ejecuta a 6 policías en Zacatecas

• Por Ana Cureño  
mexico@razon.com.mx

**L**a mañana ayer un comando armado asesinó en un ataque directo a seis policías del municipio de Calera, Zacatecas, entre ellos a quien era el director de la corporación.

En un comunicado, la Vocería de la Mesa de Construcción de Paz y Seguridad confirmó el hecho e informó que, de acuerdo con información preliminar, varios elementos de seguridad se encontraban ejercitándose en una unidad deportiva, a donde llegaron varios sujetos armados que comenzaron a dispararles, lo que provocó la muerte a cinco de ellos en el lugar.

“Minutos después, el director y el subdirector de esta misma corporación, a su arribo al lugar de la agresión, también fueron lesionados; lamentablemente cuando eran trasladados a recibir atención médica, el director también murió, contabilizándose a este momento seis policías sin vida”, agregó la vocería.

Por la tarde, la Fiscalía General del Estado de Zacatecas informó que abrió una carpeta de investigación. Preciso que fueron seis las personas muertas y que hay tres heridos graves.

En tanto, a través de sus redes sociales, el gobernador del estado, David Monreal Ávila, calificó el hecho como un “cobarde ataque”. Y agregó que “en este, como en todos los casos de violencia que atentan contra su integridad (de los zacatecanos), haremos lo necesario para que la justicia prevalezca”.

Con el séxtuple asesinato de ayer, el número de policías privados de la vida de manera directa por el crimen organizado en Zacatecas llegó a 44 en lo que va del año, lo que coloca a la entidad como la segunda con más crímenes de este tipo de enero a la fecha, según el recuento de la

**ENTRE LAS VÍCTIMAS** está quien era director de la corporación en el municipio de Calera; un día antes, la Guardia Nacional aseguró seis campamentos de sicarios en la entidad



LAS AUTORIDADES acordonaron el área deportiva en donde ocurrió el ataque, ayer.

organización Causa en Común.

Los ataques contra policías se recrudecieron en las últimas dos semanas, al grado de que entre el 15 y el 28 de este mes fueron ejecutados 14 uniformados, lo que representa un agente asesinado cada día en promedio.

El más reciente homicidio de un policía había ocurrido el pasado 22 de septiembre, cuando varios hombres armados ingresaron a un domicilio en el municipio de Guadalupe y ejecutaron a una mujer perteneciente a la Policía Estatal y a su hija.

El multihomicidio de ayer se dio en medio de un panorama de violencia e inseguridad que no cesa en el estado gobernado

por David Monreal.

Un día antes del crimen, elementos de la Guardia Nacional aseguraron seis campamentos clandestinos en los cuales entrenaban sicarios de un grupo de la delincuencia organizada.

Los campamentos fueron localizados en los poblados de Juanchorrey, Genaro Codina y Santa Rosa del municipio de Tepetongo, así como en la comunidad de Potrero de Gallos, del municipio de Valparaíso.

En este último lugar los elementos de la corporación federal encontraron mil 609 cartuchos útiles de diversos calibres, así como rastros de comida, cobijas y casas de campaña.

## EL DATO

EN UNO de los campamentos de sicarios que el pasado martes aseguró la Guardia Nacional en varios puntos de Zacatecas, fueron decomisados mil 609 cartuchos de diversos calibres.